

## **"Espectacular Actuación del Taller de Teatro TRIANA en la Semana Cultural del CSPM-La Unión"**

Ayer martes, 28 de mayo, como parte de las actividades programadas para la Semana Cultural del CSPM-La Unión, se presentó en el Centro Cultural Asensio Sáez el sainete teatral "La Ocación la Pintan Calva". Esta obra, con más de 100 años de historia, fue escrita por Ramón Carrión y Vital Aza, y tiene un significado especial para nuestro Hogar del Pensionista. Fue la primera obra teatral representada pocos días después de su inauguración. En homenaje a los 50 años de funcionamiento de nuestro Hogar del Pensionista, se decidió recuperar y representar este clásico del teatro español.



Antes del inicio de la actuación del taller de teatro TRIANA, la directora del centro expresó su agradecimiento a todos los presentes. Dirigió unas palabras especialmente a las concejalas Domi García y María Dolores Mendoza, quienes asistieron al evento, y a toda la corporación municipal por su continuo apoyo y ayuda en todas las actividades conmemorativas del 50 aniversario del Hogar del Pensionista.



A lo largo de los años, hemos elogiado reiteradas veces, al grupo teatral del CSPM por sus magníficas representaciones tanto dentro como fuera del centro. Sin embargo, la actuación de anoche superó todas las expectativas. José Balanza, J. Antonio Álvarez, María García, Elvira Hernández y María interpretaron sus personajes de forma admirable, sintiendo que estaban viviendo esa escena teatral de forma natural y cotidiana



La representación de "La Ocación la Pintan Calva" fue majestuosa. Los cinco actores que llevaron adelante toda la trama de la obra lo hicieron de manera admirable, mostrando una elegancia notable tanto en la interpretación de sus personajes como en sus movimientos en el escenario. El vestuario y la decoración complementaron perfectamente la puesta en escena, elevando aún más la calidad del espectáculo.



La interpretación del taller de teatro TRIANA dejó una impresión duradera en todos los asistentes, quienes disfrutaron de una tarde memorable, llena de talento y dedicación. Esta actuación no solo honró la historia de nuestro Hogar del Pensionista, sino que también subrayó la vitalidad y el compromiso del CSPM con la cultura

